

Urge al país una política industrial: Funtanet Mange (El Financiero 20/09/13)

Urge al país una política industrial: Funtanet Mange (El Financiero 20/09/13) Isabel Becerril Viernes, 20 de septiembre de 2013 México requiere con urgencia de una política industrial, porque con este mecanismo el país no sólo podrá aspirar a contar con un aparato fabril estructurado y sólido, sino que tendría mayor oportunidad para ser del primer mundo. Francisco Funtanet Mange, presidente de la Confederación de Cámaras Industriales (Concamin), señaló que la reactivación del mercado interno, la economía, la producción fabril y el empleo requieren de la instrumentación de estrategias y políticas dirigidas a reindustrializar al país. Además, indicó que nuestra economía vive tiempos difíciles y la industria enfrenta, una vez más, importantes desafíos para recuperar el crecimiento y fortalecer su capacidad generadora de riqueza y empleos. En el marco de la inauguración de la Reunión Anual de Industriales (RAI), Miguel Ángel Mancera adelantó que después de 17 años al fin saldrá el reglamento de la Ley de Establecimientos Mercantiles, reclamo permanente, "era algo que nos insistían de manera constante los empresarios de la ciudad". En su discurso indicó que los empresarios significan el motor que espera no sólo la ciudad de México, sino todo el país para lograr las metas de crecimiento, y por eso "aquí en la capital estamos convencidos de que debemos ir en una alianza estratégica".

Comentó que el gobierno capitalino firmó un convenio con el Instituto Nacional del Emprendedor (Inadem), con el que se busca la generación de entornos favorables para la creación y desarrollo de micro, pequeñas y medianas empresas (Mipymes). En ese mismo contexto, aclaró que la capital del país no sólo debe ser una ciudad recaudadora, sino también generadora de empresas. De igual forma, el gobierno capitalino arma una estrategia para la elaboración de la agenda de acciones de mejora regulatoria, que contará con la asesoría de la Comisión Federal de Mejora Regulatoria (Cofemer), a fin de optimizar los procedimientos y trámites para la apertura de un negocio, informó Mancera.